

うみかぜ



授業中のひざ掛けについて

現在授業中に暖房をつけていますが、感染症対策で同時に換気もしています。「寒いなあ…」と思う人も多いのではないかでしょうか。

そこで、築港中学校では来週から授業中のひざ掛けをOKにしようと決めました。来週から寒さが厳しくなることが予想されます。体調を崩さずに勉強をしてほしいとの思いからの決定ですので、以下のルールを守って着用してください。



●特に色の制限などはありません

家庭にあるもので構いません、多少派手でもいいので気にせずに着用してください。さすがに大きい毛布はやめてね。



●着用は授業中のみ

登下校時、休み時間の移動時、着用したまま移動するのはたいへん危険ですので禁止にします。

●全身をくるむのはやめましょう

学習活動の妨げになりますので、腰より下を温めるのみの使用をお願いします。上半身についてはすでに許可されているカーディガン等で対応してください。さらに防寒着が必要だなあと感じたら、また考えますので、とりあえずはひざ掛けのみ許可するということでお願いします。

しわす
師走



12月

いて座

発行日：12月11日

発行者： 堀